

LIZARTE AU DÉPART DU RALLYE DE MONTE CARLO 2017

Fort de ses succès dans le cyclisme, Lizarte continue d'inscrire l'engagement sportif au centre de ses valeurs. Entreprise spécialisée dans les pièces de rechange automobiles re-manufacturées, c'est en toute cohérence que Lizarte prend une part active au prochain Rallye de Monte-Carlo.

Entreprise du secteur automobile, fournisseur de pièces de rechange automobile, Lizarte a choisi de s'impliquer dans le sport automobile en ce début d'année 2017. Lizarte s'affiche comme sponsor sur les flancs de la Honda Civic Type R du tandem grec Dimitrios Drivakos - Exaterini Bante, qui prendra le départ du légendaire Rallye de Monte-Carlo WRC 2017.

La 85e édition de ce rallye mythique se déroulera sur les routes alpines du 19 au 22 janvier prochain.

A l'occasion de la présentation officielle de la voiture il y a quelques jours sur le Circuit de Mégara, près d'Athènes, 9 athlètes olympiques et paralympiques grecs ont été invités aux essais préparatoires de la voiture. Dimitra Korokida (athlétisme paralympique), Stefanos Diamantis (tennis paralympique), Christos Tampaxis (natation paralympique), Vlasios Maras (gymnastique artistique), Ioannis Tsilis (aviron), Eleni Daniilidou (tennis), Sotirios Trakas (plongeon), Kalliópi Araóuzou (natation en eau libre) et Christos Lympanovnos (Championnats de gymnastique artistique) ont eu la chance de vivre les sensations à l'intérieur du bolide, en passager, mais aussi au volant pour certains d'entre eux.

En grands professionnels du sport, ils ont pu constater sur place que la préparation des pilotes et de la voiture était tout aussi importante que dans leur sport, en vue d'affronter les exigences d'une course qui se caractérise principalement par les grands changements de température et de conditions de conduite (pluie, neige, gel).

Stefanos Diamantis, joueur de tennis en fauteuil, raconte sa joie : « *Je suis très heureux d'avoir pu réaliser un rêve que j'ai depuis que je suis enfant. J'ai ressenti les émotions fortes de la course, la Civic Type R a fait monter l'adrénaline ! Personnellement, je suis très friand d'automobile et particulièrement de course automobile.* »



Enfin, en signe de soutien à l'équipe, les athlètes ont apposé leur signature sur l'aile avant de la voiture.

L'incursion de Lizarte dans la compétition automobile illustre le soutien de l'entreprise aux valeurs de compétitivité et d'engagement du sport en général. *« Lizarte s'implique dans le cyclisme depuis quelques années maintenant, en ayant une équipe à ses couleurs. Notre approche du sport automobile reste à l'image de notre activité dans le secteur automobile : nous nous impliquons au cœur d'une course extrêmement compétitive, semée d'embûches, à l'affiche prestigieuse, mais avec beaucoup de cœur et de motivation. Nous visons les meilleures places en toute modestie ! »* s'enthousiasme **Richard Izquierdo, Responsable Marketing de Lizarte**, avant de poursuivre : *« Nous souhaitons à Dimitrios et Exaterini de prendre du plaisir et de terminer la course malgré les aléas. Nous leur donnons rendez-vous à l'arrivée et, avec tout notre soutien, sur le podium de leur catégorie, qui sait ? »*

À propos de Lizarte

Créée en 1973 et située à Pampelune, Lizarte est une entreprise espagnole majeure dans la fabrication de pièces de rechange re-fabriquées pour l'automobile. Forts de ses investissements en RDI (Recherche, Développement et Innovation), Lizarte est devenue une référence européenne sur le marché de la pièce de rechange en échange standard. Bien implantée en Europe, la société s'appuie sur de nombreux dépôts, notamment en Espagne, en France et Allemagne et compte des distributeurs partout dans le Monde. L'activité de Lizarte participe activement à l'utilisation efficace des ressources et favorise le développement durable.